

**ギャラクシー・エンターテインメント・グループと
モンテカルロ・ソシエテ・デ・バン・ドウ・メール
ワールドクラスの日本独自の統合型リゾート構想を発表
日本 IR 開発プロジェクト担当エグゼクティブチームを拡大・強化**

【2018年5月9日 東京発】ワールドクラスかつラグジュアリーなエンターテインメントと統合型リゾートを開発・運営し、アジア最大手の IR オペレーターであるギャラクシー・エンターテインメント・グループ（略称：GEG、香港ハンセン指数コード：2727）と、モナコ公国の象徴的な高級ホテルやリゾートを運営する、世界でも名高いモンテカルロ・ソシエテ・デ・バン・ドウ・メール（以下、モンテカルロ SBM）は、本日、日本における統合型リゾートの構想を発表しました。

GEG とモンテカルロ SBM は、統合型リゾートが運営される地域コミュニティや都市だけでなく、日本経済にもポジティブかつ変革的な影響を及ぼすワールドクラスの IR の開発と運営を実現させます。日本のパートナーと協力し、ワールドクラスの日本を発信し、魅力的な観光地を創り出します。そして世界中のいかなる観光地とも異なる本物の体験を提供します。これを達成するために、GEG とモンテカルロ SBM は、ブランド、イベント、グルメ、ホスピタリティの経験、マネージメントチーム、グローバルマーケティング、財務力などを集結させ、ベスト・オブ・ヨーロッパ、ベスト・オブ・アジア、ベスト・オブ・ジャパンを統合した、真に独自の観光地を創出します。

「モンテカルロ SBM は、150 年以上にわたり、モナコ公国を世界で最も成功した観光地へと大きく変化することを支援し、日本を含む世界中の観光客にワールドクラスの IR 経験を提供してきました。また GEG は、財務的に成功しただけでなく、モナコの IR 施設に匹敵する品質を持ち、アジアでも比類のない実績を持っています。私たちは、日本の IR が真に成功し、政府の観光分野における目標である 2030 年までに年間 6000 万人の観光客数を達成するために、ワールドクラスでありつつも日本独自という両方の要素を持つべきだと考えています」と、モンテカルロ SBM の会長兼 CEO、ジャンーリュック・ピアモンティは述べました。

GEG とモンテカルロ SBM の構想を実現のために、GEG は日本開発担当のエグゼクティブチームの強化と拡大を発表しました。マイケル・メッカは GEG の取締役メンバーに任命され、モンテカルロ SBM の役員としても引き続き職務を続けます。また、日本地区の最高執行責任者（COO）にテッド・チャン、総支配人に岡部智、財務責任者に高木ジム、企画・広報担当に高木あゆみが新たに加わりました。彼らは既存チームであるバイスプレジデントのジェレミー・ウォーカーと、これまで代表を務め、今後は日本開発部門の顧問となる伊佐幸夫と協力し活動を推進していきます。

GEG の副会長であるフランシス・レイは次のように述べています。「私は日本のチームにおけるこの新しいメンバーの任命を発表することをとても喜ばしく思っています。彼らは既存のチームに大きな価値をもたらし、テッドのリーダーシップの下で、ワールドクラスの日本独自の IR を創り出すことに成功すると確信しています。」

今後、日本を拠点とするテッド・チャンは、IR 業界において、投資・開発・運営での豊富な経験を有しています。GEG に入社以前は、マカオの 6 のゲーミングライセンス保有会社のひとつで COO を務めていました。在任中は、同グループの全事業部門を統括していました。

岡部智は、政府、広告およびメディア業界の有識者として著名であり、7 年以上にわたって株式会社電通の IR チームを率いて IR のプロセスについて企業や政府機関に助言を行ってきました。岡部は、政府と地域社会の関係に焦点を当て、GEG の IR ライセンスに関する入札をサポートします。

高木ジムは、フィリップ・モリス・ジャパンや NBC ユニバーサル・エンターテインメント・ジャパンで、財務、運営、物流、市場調査、セールスなど、幅広い分野の複合的な事業を運営し成長させてきた実績があります。GEG では、財務分析、コンソーシアム形成、法律およびパートナーシップ開発活動を担当します。

高木あゆみは、マーケティング、広報、メディア分野で豊富な経験を持ち、GEG 入社以前はレゴランド・ジャパンの広報部長を務め、名古屋でのテーマパーク開業の成功に重要な役割を果たしました。GEG では、広報活動を担当します。

#

報道関係者 問い合わせ先

Galaxy Entertainment Group - Investor
Relations
Mr. Peter J. Caveny / Ms. Yoko Ku / Ms. Joyce
Fung
Tel: +852 3150-1111
Email: ir@galaxyentertainment.com

ゴリン・ジャパン
担当：三ノ上・石井・大坂
Tel: 03-5427-7404
E-mail: GEG_PR@golin.com

MONTE•CARLO
SOCIÉTÉ DES BAINS DE MER



Mr. Jeremy Walker – Vice President, Marketing, International Development

Tel: +853 2888 0888

Email: jeremy.walker@galaxyentertainment.com

Monte-Carlo Société des Bains de Mer

Mr. Laurent Beaulieu – Marketing & Communication Deputy Director

Tel: +377 98 06 63 63

Email: pr@sbm.mc

オフィシャル写真は下記よりダウンロードが可能です。*パスワード: 201805JapanGC

<http://www.galaxymacaulibrary.com/gallery/180509-GEG-SBM-Japan-Vision/G0000LUEFpcEMq6o/C0000WEW0IXqTqE>

ギャラクシー・エンターテインメント・グループ (GEG) について

ギャラクシー・エンターテインメント・グループは、世界有数の統合型リゾートおよびゲーミング企業の1つです。当グループは、マカオで統合型リゾート、リテール、飲食、ホテル、ゲーミング施設など幅広く開発・運営を行っています。香港証券取引所に上場しており、ハンセン指数の構成銘柄であり、日経アジア 300 指数にも選出されています。

GEG は、マカオで最初にゲーミングライセンスを取得した 3 社のうちの 1 つであり、革新的で壮たく、数々の賞を受賞した施設、プロダクト、サービスを提供しています。「ワールドクラス、アジアのおもてなし」をサービス哲学の基本としており、マカオ市場でのリーダー的存在です。

GEG は、マカオで 3 つの旗艦リゾートを展開しています。コタイ地区にあるギャラクシー・マカオ™は世界最大級の統合型リゾートで、隣接するブロードウェイ・マカオ™は、ユニークなランドマークであり、エンターテインメントとフードストリートをテーマとしています。マカオ半島にあるスターワールド・マカオは数々の賞を受賞したプレミアムプロパティといえます。

GEG は、マカオにおけるゲーミングライセンスを保有する会社の中では、最大の未開発用地を所有しています。コタイ地区のギャラクシー・マカオは次の開発段階が完成することで、リゾート、エンターテインメント、MICE 施設を備え、総面積は 200 万平方メートル以上へと倍増し、世界最大級で様々な施設を提供する統合型リゾートとなります。また、マカオに隣接する大横琴島（ヘンチン）の 270 万平方メートルの土地に世界的レベルのレジャー・レクリエーション・リゾート開発を計画しています。同リゾートは、マカオでの GEG のプロジェクトを補完するものとなり、GEG を他との差別化をはかり、観光とレジャーの国際的な中心地にするというビジョンの下でマカオを支援しています。

GEG は、2015 年 7 月には、モナコ公国において象徴的な高級ホテルやリゾートを所有・運営する、世界的に有名な Société Anonyme des Bains de Mer et du Cercle des Etrangers à Monaco（モンテカルロ SBM）と提携し戦略的な投資を行っています。さらに、フィリピンや日本を含む国際プロジェクトの開発機会を引き続き探求しています。

GEG は、お客様に世界的レベルかつユニークな体験を提供し、事業を行なっている地域社会への持続可能な未来を築くことに全力を尽くしております。

グループに関する詳しい情報については、<https://www.galaxyentertainment.com/jp> をご覧ください。

モンテカルロ SBM

モンテカルロ SBM は、欧州におけるラグジュアリー観光の重要な役割を果たし、モナコで最も有名な会場を所有しています。カジノ・ド・モンテカルロを含む4つのカジノ、4つのホテル（オテル・ド・パリ・モンテカルロ、オテル・エルミタージュ・モンテカルロ、モンテカルロ・ビーチ、モンテ・カルロ・ベイ・ホテル&リゾート）、名誉あるミシュランのスター計6つを獲得した4店を含むレストラン33店があります。150年の歴史は、この伝説的なリゾートの情熱を形作り、ゲーミングやエンターテインメント、高級料理、名高いホテル、ラグジュアリーなショッピング、ウェルネス、不動産などを通じて世界的な評価と卓越したイメージを築き上げてきました。モンテカルロ SBM は、国家の経済、社会、文化の発展の歴史的役割を担い、2018年12月には、オテル・ド・パリ・モンテカルロの素晴らしいリノベーションを披露する予定です。当グループは、新地区ワン・モンテカルロの開発を主導し、住宅、オフィス、会議室、レストラン、ショップからなる新しいビル7棟は、2019年に完成する予定です。モンテカルロ SBM は、F1 グランプリやモンテカルロ・ロレックス・マスターズなど、モナコで開催される主要イベントのキーパートナーのひとつです。当グループは現在、4100人以上の従業員を抱え、2015年から2016年には4億6140万ユーロの売上高を記録しました。

グループに関する詳しい情報については、<http://jp.montecarlosbm.com> をご覧下さい。